	Pre- & Post- Course Survey 
	Sondage avant & après le cours


Course Title / Titre du cours : 

Improving Malian SME Performance through Cleaner Production /



Améliorer le rendement des PME Maliennes grâce à la production plus propre
Course Dates / Dates des cours : 
April 2006 / Juillet 2006 

Course Location / Lieu :
 
Segou, Mali
NOTE: This survey is anonymous. There are no penalties for wrong answers! 

NOTA:  Ce sondage est anonyme. Aucune réponse fausse ne sera pénalisée! 

	BEFORE THE COURSE/
AVANT LE COURS

English:The purpose of this survey is to determine participants’ pre-existing knowledge about Cleaner Production, and other course content.  Please answer the questions as completely as you can within the time available. You are not expected to know the answers to many of these questions. 

The survey will help the trainers adjust the course presentations to meet the needs of participants. There will be an identical survey at the end of the training to help evaluate the success of the course.

Français : Ce sondage a pour but de déterminer la connaissance que les participants ont actuellement de la production plus propre et du contenu des autres cours. Veuillez répondre aux questions le plus complètement possible dans le délai qui vous est donné. On ne s’attend pas à ce que vous connaissiez les réponses à beaucoup de questions. 

Ce sondage aidera les formateurs à adapter la présentation des cours aux besoins des participants. Il y aura un sondage identique à la fin de la formation pour permettre d’évaluer le succès du cours.
	AFTER THE COURSE/
APRES LE COURS

English: The purpose of this survey is to determine participants’ knowledge about Cleaner Production, and other course content.  Please answer the questions as completely as you can within the time available.

Responses will be compared to the answers for the pre-course survey. The comparison will help to evaluate the success of the course and will be used to improve materials for next time.

Français : Ce sondage vise à déterminer la connaissance qu’ont les participants de la production plus propre et du contenu des autres cours. Veuillez répondre aux questions le plus complètement possible et dans le délai qui vous est donné.

Les réponses seront comparées aux réponses au sondage qui a précédé le cours. Cette comparaison permettra d’évaluer le succès du cours et servira à améliorer le matériel pour la prochaine fois.


	1. What is Cleaner Production? ! Qu’est-ce que la production plus propre?



	2. What are two benefits of Cleaner Production? 

      / Quels sont les deux avantages de la production plus propre?



	3. Give two examples of Cleaner Production approaches: 

/ Donnez deux exemples de méthodes de production plus propre 



	4. What are two barriers for small/medium enterprises (SMEs) to implementing Cleaner Production?

/ Quelles sont les deux barrières qui empêchent les petites et moyennes entreprises (PME) d’appliquer la production plus propre ? 



	5. How can these barriers be overcome? / Comment peut-on surmonter ces barrières? 



	6. What are three outputs of a production process? 

      / Quels sont les trois résultats d’un processus de production ?



	7. What are “hidden costs”? / Qu’est-ce que « les coûts cachés » ?



	8. Describe three Cleaner Production tools

/ Décrivez trois outils de production plus propre :

 

	9. List two “non-monetary” drivers for Cleaner Production

/ Énumérez deux éléments « non monétaires » de production plus propre :



	10. How can Cleaner Production help SMEs to meet regulatory obligations or market standards and create more successful development? 

      / Comment la production plus propre peut-elle aider les PME à respecter les règlements                                                                                                                            obligatoires ou les normes du marché et créer un développement plus réussi ?



	11. List as many potential funding channels for Cleaner Production for SMEs as you can

/ Énumérez le plus possible de mécanismes de financement pour la production plus propre :



	12. What are good ways to evaluate the economic feasibility of a potential Cleaner Production project? / Citez de bonnes méthodes pour évaluer la faisabilité économique d’une éventuelle production plus propre :



	13. What are three areas that a bank will use to assess the viability of a business as a whole (i.e., evaluating the company, not just the project for which funding is being requested)?

/ Donnez trois domaines sur lesquels une banque se basera pour évaluer la viabilité de l’ensemble d’une entreprise (c.-à-d., évaluation de l’entreprise, mais pas seulement du projet pour lequel le financement est demandé)




